

VILLELAURE / Ensemble ils ont passé quinze jours à Beaumont de Pertuis

Une colonie pour des enfants sourds et entendants

Comme l'été dernier, l'association *Hekla* a organisé à Carabelle (Beaumont de Pertuis) un séjour totalement construit sur l'imaginaire, pour des enfants de 10 à 12 ans du 9 au 22 juillet dernier. En partenariat avec l'association *Signes* de Villelaure, *Hekla* a souhaité renouveler l'expérience et accueillir



► Une soirée match mime théâtre qui a été très appréciée des enfants.

/ PHOTO DR

“ L'expérience fut très riche et très belle cette année encore.”

une dizaine d'enfants sourds en compagnie de 23 enfants entendants entourés par deux animatrices sourdes et deux animateurs formés en LSF (langue des signes française) en plus de l'équipe traditionnelle d'animateurs.

Un projet qui souhaite donner la possibilité aux sourds et aux entendants, tant au niveau des enfants que des animateurs, de se rencontrer autour d'intérêts communs

tels que le jeu, la découverte, la création artistique ou encore le sport. Mais aussi développer chez chacun le sens du partage, de la solidarité et les sensibiliser au fait que l'on peut vivre ensemble, s'amuser et profiter des différences.

Belle réussite cette année encore, avec un séjour qui s'est parfaitement bien passé. La combinaison sourds et entendants tant au sein de

l'équipe qu'au sein du groupe d'enfants s'est fait à merveille grâce à l'énergie déployée dans les multiples animations qui ont permis, de rêver ensemble et donc, de mieux vivre ensemble. Tous ces enfants ont profité en commun et dans la bonne humeur des veillées du soir, de la soirée match théâtre mime et celle du dernier jour : la grande boum.

Mais aussi tous les jours, ac-

tivités sportives, piscine, grands jeux collectifs, partage des repas pizzas ou crêpes. Sans oublier "madame bonbon" qui a rendu visite aux enfants tous les deux jours.

Beaucoup d'enfants reviendront l'année prochaine et devant le succès de cette opération, un séjour pour les plus de 12 ans devrait également être mis en place. ■

J.T.

L'ASSOCIATION

"Signes" est une association souhaitant, à terme, créer une structure d'accueil, d'intégration, de scolarisation et de recherche autour des troubles de la communication en région Durance-Sud Luberon. Egalement pour tous un 2^e stage à la découverte du langage et du monde des sourds sera organisé à Villelaure dès la rentrée. Rens. : Marie Jouffrit au 06 76 06 58 88